



学校だより
【6月1日号】

校長室より⑧ オールそうじゃ①全員集合

学校が休校となって3ヶ月、先週初めて1年生から6年生まで、全員が集いました。やはり学校は、子どもたちの元気な声が聞こえないといけないと改めて感じました。今日からはいよいよ給食が始まり、完全再開となります。まずは何といたって子どもたちの心身の健康を第一に考え、感染予防への対策、子どもたちの心のケアに全力を注ぎたいと考えています。学習の遅れへの不安もありますが、このような状況だからこそ一時間一時間を大切に焦らずじっくりと子どもたちと向き合いながら学習していきたいと考えています。ご家庭と連絡を取り合い、子どもたち一人ひとりの今をしっかりと共有し、それぞれができる支援をしっかりと行っていきたいと思ひます。“オールそうじゃ 全てを全員で全力で”どうぞよろしくお願ひします。

学校の様子④ オールそうじゃ②ONE TEAM

学校休校中、緊急受け入れ児童クラブの運営、学校施設の清掃、消毒、一週間ごとの家庭学習等教職員で分担して行ってきました。4階に職員室がある特別支援教育センター(きらり)の教職員も積極的に携わり、まさに総社小学校がONE TEAMになりました。改めて子どもたちのためなら労を惜しまない教職員の姿を見て心強く感じました。

学校の様子⑤ オールそうじゃ③^{みんな}全員で徹底

感染予防対策として以下のことを徹底したいと思ひます。

ご家庭で

- ①必ず検温、健康観察
- ②マスクをつけて登校

学校で

- ①手洗い、うがいの徹底
- ②換気
- ③給食はピッフェ方式で配膳、前を向いて食事
- ④清掃は学級掃除。トイレ、床拭きは教職員で
- ⑤放課後は教職員で施設の消毒



学校の様子⑥ オールそうじゃ④^{みんな}全員であいさつ



毎年1学期はあいさつ運動に力をいれますが、今年度は、特にあいさつを通して子どもたちの表情や様子をしっかりと見ること、言葉をかわすことで心をかよわせることを大切にしていきたいと考えています。短い言葉ですが、子どもたちの今を知るには最適だと思ひます。ご家庭といっしょになって「おはよう」「いってきます」「さようなら」「帰りました」「ありがとう」「おやすみ」等子どもたちと言葉をかわし、心をかよわせ、子どもたちの今にしっかりと向き合っていきたいと思ひます。